

drust : conseils avisés pour survivre au chassé-croisé !

Le mois de juillet touche à sa fin et le plus grand ballet automobile va comme chaque année se mettre en place. Presque une institution des vacances d'été, le fameux « chassé-croisé » est un rendez-vous incontournable que l'on aimerait bien... contourner. Alors comment survivre à cette épreuve ? **drust**, qui place le conducteur au cœur de ses préoccupations pour en faire des « superdrivers » avec son boîtier connecté et son application, livre ses astuces pour que la route des vacances, même embouteillée, soit agréable.

Prévision des provisions !

Combien de personnes se trouvent dans la situation critique où les estomacs gargouillent et les bouches s'assèchent ? Le voyage étant souvent long, il convient de s'équiper en conséquence. Exit le repas acheté sur l'aire d'autoroute : trop cher, trop de monde, trop d'attente, pas assez bon... alors qu'on peut faire un pique-nique délicieux et frais. Une [enquête](#) du site Caradisac.com a observé une inflation de + 321 % pour de l'eau gazeuse, + 195 % pour un sandwich jambon-beurre ou encore + 90 % pour un soda entre l'aire d'autoroute et le supermarché le plus proche. Une préparation en amont s'avère donc une meilleure solution.

La préparation du « superdriver » : pour le conducteur, un thermos de café ou un [infuseur à fruit](#) pour rester éveillé et désaltéré !



L'ennemi : l'ennui

Lorsque le piège de la route se referme, tout semble s'arrêter ! Une fois pris dans les bouchons, le temps de certains trajets peut être multiplié par 2 ou 3. Si la conduite devrait être un plaisir, les bouchons le sont moins, surtout si les enfants s'impatientent. Prévoir de quoi les distraire peut s'avérer très vite utile. Quelques devinettes, un petit bac, et le tour est joué !

La touche drust : les souvenirs de voyage. Confier un cahier aux enfants pour qu'ils rédigent leur carnet de voyage. Ils peuvent dessiner le paysage, coller les tickets d'autoroute, écrire le nom des villages traversés...

Explorer ses talents de DJ

Entre le monospace plein à craquer et les coups de klaxon incessants des plus impatientes, les bouchons sont loin d'être agréables. Muni d'une clé USB, d'un câble auxiliaire ou d'une connexion Bluetooth, il est temps de donner à sa playlist la place qu'elle mérite : ambiance sur la route des vacances !

Chez drust, on aime : [la playlist du Huffington Post](#) spécial chassé-croisé des vacances d'été. À écouter sans modération !

Information presse



Un conducteur sain dans une voiture saine

En plus d'être pris dans les bouchons, la climatisation décide de prendre des vacances et le moteur fait un bruit étrange quand on passe la deuxième : une situation qui n'arrive pas qu'aux autres. Si prendre soin de son véhicule est un enjeu de sécurité, c'est aussi une question de

confort. Et comme les chances de passer plus de temps dans sa voiture sont fortes pendant l'été, y avoir un environnement agréable semble être une priorité. Utile, en plus de procurer des conseils de conduite en temps réel, le boîtier conçu par drust permet aussi de contrôler l'entretien de sa voiture en toute simplicité.

Important : ne pas oublier de brancher son boîtier connecté drust et d'emporter le support de téléphone pour une conduite en toute sécurité !

Laisser son âme d'explorateur s'exprimer

Le temps d'un weekend, juilletistes et aoutiens se rencontrent laissant derrière eux un marasme autoroutier. L'été dernier les Français ont cumulé plus de 600 kilomètres de bouchons. Alors pourquoi ne pas en profiter pour découvrir des contrées inconnues sur des chemins un peu moins empruntés ? Le trajet paraîtra moins long et la campagne française vaut le détour. Un gain de temps et un cadre plus agréable, pour arriver détendu sur son lieu de vacances.

La touche drust : avant de partir, on planifie le détour dans un des [plus beaux villages de France](#).

À propos de drust

[drust](#) a été fondé en 2014 par Michaël Fernandez (CEO), Pascal Galacteros (COO) et Florent Pignal (CTO). Amis et anciens ingénieurs de PSA, ils ont travaillé pendant sept ans sur le développement des moteurs et véhicules avant de se lancer dans cette formidable aventure entrepreneuriale. Leur raison d'être ? Améliorer l'expérience des conducteurs au quotidien. Plateforme « driver-centric » qui connecte les conducteurs au cœur de leurs voitures et au reste de l'écosystème automobile, drust fournit des services à valeur ajoutée via une application mobile pour faire de ses utilisateurs, les superdrivers, des acteurs intelligents de leur mobilité.

Plus d'informations sur www.drust.fr